
第 2157 回例会 

３月 14 日 №33 

 

●友好クラブ 

 韓国・龍仁ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3600 地区 

 台湾・台中文心ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 3461 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

  国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

                                     

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

         

       

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

会長エレクト 

3月 11日（土）藤沢商工会議所ミナパークで

行われた、会長エレクトセミナー（PETS）に参

加してまいりました。相模原中 RCからは、次年

度地区副幹事として小崎さん、次年度地区研修

員として冣住さんも出席して頂いております。 

｢絶対に遅刻してはいけない｣と何人かの方

から言われておりましたので、かなりプレッシ

ャーがかかり、もちろん普段から遅刻するとい

うことは無いのですが、皆さんご存じの通り気

が弱いものですから、遅刻するなと言われると

かえってしてしまいそうな気がして、さてさて

困ったなというところでした。 

先週はまた業務と確定申告で、毎日遅くまで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              

阪西 貴子 

仕事をしていて疲れていたので、朝起きられる 

かとか、起きられてもギリギリに起きては、何 

か交通事情で遅れてしまう可能性もある、しか 

しそんなに早くは起きられないと悶々とした結 

果、前乗りで藤沢に泊まることにし、万全の体 

制で参加してまいりました。 

 藤沢商工会議所ミナパークの大会議室で、各 

グループに席が割り振られ、5Bの会長エレクト 

の方たちと改めてご挨拶ができました。 

テーブルメンバーは、5Bガバナー補佐の西ク 

ラブの草薙さん、相模原南は奥橋さん、西は青 

塚さん、青塚さんは地区副幹事も兼任され、柴 

胡は桐生さん、かめりあの横山さん、東の一戸 

 

会 長 小崎 直利  幹 事 大井  達 

 



     

 

    さんは欠席でした。南の奥橋さん、かめりあの横

山さん、私と 5Bは女性 3人が会長エレクトです。

人数の半数が女性のテーブルは 5Bだけでした。 

さて午前中はまず、次年度 RI会長のゴードン R

マッキナリー氏の会長テーマが発表されました。 

先にマッキナリー氏について、簡単にご紹介致

します。エディンバラの王立高校とダンディー大

学で学び、口腔外科の大学院学位を取得、2016年

までエディンバラで自身の歯科医院を経営。英国

小児歯科学協会のスコットランド東支部会長、そ

の他さまざまな教育的役職を歴任。また長老会の

リーダー、クイーンズフェリー教区会宗派協会理

事会の会長、スコットランド国教会総会のコミッ

ショナーも努めています。 

1984年、26歳でロータリーに入会。サウスクイ

ーンズフェリーRCに所属し、グリーとブリテン及

びアイルランドの国際ロータリー会長と副会長、

RI理事と委員会メンバーを務めました。 

お手元にお配りした資料に、その他詳細が記載

されておりますので、どうぞご確認下さい。 

そのマッキナリー氏の 

会長テーマは｢世界に希 

望を生み出そう｣です。 

1月 9日、米国フロリダ 

州オーランドで開催のロ 

ータリー国際協議会で講 

演し、このテーマが発表されました。この講演で

マッキナリー氏は、問題を抱える国で平和を推進

し、紛争の影響を受けている人々を助け、過去の

リーダーたちが始めたイニシアチブを引き継い

でいくように会員に呼びかけました。また世界の

注目を集め、現在の期待をはるかに超える可能性

を切り開いていくことを求めました。 

｢私たちの目標は、破壊的な紛争から世界が立

ち直れるように希望を取り戻すことです。そうす

れば、私たち自身のために持続可能な変化をもた

らすことが可能となります。｣と述べています。 

そして、それを受けた田島ガバナーエレクトが

地区テーマ｢メンタルヘルスで和の世界を生み出

そう｣と、行動指針を掲げられました。 

私達が得意とすることを継続すると同時に、変

化に対してオープンで前向きになり、世界と自分 

 

 

 

自身の中に平和を築くことに力を注げば、ロータ 

リーがより平和で、より希望のある世界を築くサ 

ポートができます。とおっしゃっています。 

そして、行動指針が｢地区ビジョンの実践を目 

指す｣です。この地区ビジョンはお手元の資料 4 

にあります。（資料４のビジョンを紹介） 

マッキナリー氏のテーマ発表の様子と田島ガバ 

ナーエレクトのパワーポイントの資料は後程、配 

信されるそうなので配信されたら、またお知らせ 

致します。 

午前中はそのほか、元 RI理事・元米山記念奨学 

会理事長の小沢一彦様（横須賀 RC）と、研修委員 

会委員長の田中賢三バストガバナー（茅ヶ崎 RC） 

の基調講演がありました。 

昼食後は場所を移動し、分科会です。第１セッ 

ションテーマは「クラブ会長の役割と責務につい 

て」、第２セッションテーマは「役に立つロータリ 

ークラブにするには」でした。 

この時のメンバーは藤沢南、茅ケ崎湘南、津久 

井中央、厚木、厚木県央、小田原城北、そして相 

模原ローターアクトという、今まであまり接点が 

ないメンバーでしたので、少し緊張しつつも、い 

つもと違うクラブのお話を聞けて、大変興味深か 

ったです。 

私もクラブの現状では、小崎会長が奉仕活動と 

して少年野球のスクールを開催したこと、夜間例 

会を月１回で行うことにしたこと、増強チームを 

中心とした話し合いを月１回設けていること、フ 

ューチャービジョン委員会を策定し、活動を行っ 

ていること、出席率の良さ、何より和気あいあい 

としている素晴らしいクラブだということをしっ 

かりと報告し、次期も良いところは踏襲しつつ、 

５０周年に向けて、さらに発展していきたいこと 

などを発言してまいりました。 

他クラブでは交換留学生に関して、クラブを巻 

き込んだトラブルなどが起こってしまったクラブ 

もあったようで、その点に関しても中クラブは恵 

まれていたなと思います。 

この分科会で話し合いをしている最中に、秦野 

RCの竹内パストガバナーがいらっしゃって、少し 

お話し頂きました。「ロータリアンは個であり、個 

が集まってロータリー、そして、その中のリーダー 

 



 

                                    

    はボスとは違う。リーダーは一緒にやる。個を磨

くのが大切。Leaderの心構えとしては、「Leader」

のスペルで、 

Lは、リッスン→よく聞く、心で聞く 

Eは、エックスプレイン→説明する 

Aは、アシスト→援助する 

Dは、デイカッション→話し合う 

Eは、エバリュエイト→評価する 

Rは、リスポンド→責任をとる  

という意味がある。これは午前中の基調講演の田

中賢三パストガバナーがおっしゃってたのです

が、ロータリーを学ぶのではなく、ロータリーに

学ぶことが大切と竹内パストガバナーもおっし

ゃっておりました。 

他クラブのお話は、中クラブで取り上げるとか 

ではないのですが、興味深い話を他にも聞くこと 

ができました。例えば、クラブにお金がないので、 

お金を増やしたい、そのためにスマイルをメッセ 

ージを書かないで、名前だけで集める方法にした、 

この方法をとったら、メッセージを書くのが苦手 

でスマイルできなかった人は、お金を出してくれ 

るようになり、スマイル金額が増えた、、、などと 

いう話しも聞けました。 

 最後の研修後の懇親会にも参加し、５グループ

の会長エレクトの方々を中心に、楽しく語らい、

無事に一日を終えることができました。 

 朝から長丁場の研修でしたが、次年度の方針が

わかったこと、第５グループの会長エレクトの皆

さんとの交流が深まったこと、分科会では違うグ

ループのクラブの話しも聞くことができたこと

など、終わってみれば、有意義で楽しく良い経験

ができたなと思います。 

そして、次年度がいよいよ迫ってくるという緊

張感もさらに出てきましたが、エンジョイロータ

リーで行きたいと思いますので、次年度までは、

まだ３か月と半月ありますけれども、どうぞよろ

しくお願い致します。 

以上で PETSの報告を終わります。 

          

 

 

 

 

 

●小崎会長、大井幹事 

①古屋様、本日はお忙しい中、ようこそお越し下 

さいました。私共、中 RCの例会を楽しんでい 

って下さい。 

➁阪西会長エレクト、次年度に向けての第一歩、 

PETS報告、宜しくお願いします。 

③お祝の皆様、おめでとうございます。 

●黛 祐治会員 

①結婚記念日＆入会記念日お祝の皆様、おめでと  

 うございます。 

➁私もいろいろお祝いをありがとうございます。 

③本日、少し早めに早退させて頂きます。 

●丸子 勝基会員 

①入会記念日を祝って頂き、ありがとうございま 

 す。これからもロータリーを楽しみたいと思い 

 ますので、宜しくお願い致します。 

➁入会予定者の古屋様、ようこそ。一緒にロータ 

 リーを楽しみましょう。 

●田後 隆二会員 

①阪西会長エレクト、PETSお疲れ様でした。 

②古屋様、ようこそいらっしゃいました。 

③結婚記念日祝を戴き、ありがとうございます。 

●横溝 志華会員 

①オブザーバーの古屋様ありがとうございます。 

②結婚記念日を祝っていただき、感謝致します。 

●中里 和男会員 

①入会記念日祝を戴き、ありがとうございます。 

②結婚記念日祝の横溝さん、田後さん、おめでと 

 うございます。 

●小野 孝会員 

①結婚記念日祝の横溝さん、田後さん、おめでと 

うございます。 

②入会記念日祝の中里さん、丸子さん、黛さん、 

おめでとうございます。 

③阪西会長エレクト、研修セミナーの報告楽しみ 

にしています。 

（裏ページに続く） 

 



 

 

●田所 毅会員 

①阪西会長エレクト、研修セミナー報告、宜しく 

お願いします。 

②本日お祝の皆様、おめでとうございます。 

●冣住 悦子会員 

①３月お祝の皆様、おめでとうございます。 

➁阪西会長エレクト、PETS報告よろしくお願いし 

ます。 

③古屋さん、ようこそ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨日から、マスク着用が個人の判断に委ねられ 

    緩和されましたが、皆様はどうされていますか？ 

     さて 3月 11日（土）には、阪西会長エレクトが 

PETS（会長研修）に行って来られました。私は次 

年度地区副幹事として、冣住会員も次年度地区研 

修委員として会場におりました。まだ 3日しか経 

っていませんが、本日は阪西会長エレクトにご報 

告をお願い致します。 

     さらに 3月 10日（金）に金沢元会員を始め、 

当クラブのＯＢの方々が集まる会にお邪魔して 

きました。会場は「小田原屋」さんで、神田さん、 

荻原さん、藤原（江成）さん、瀬戸さんと金沢 

さんの 5名でした。当クラブでの昔話に花が咲き、 

情報集会さながらの楽しい会となりました。 

 但しＯＢ会ですので、ご忠告も頂きました。先 

日の 3クラブ合同例会は東 RCの一戸会長から提 

案がありましたが、親クラブである中 RCがリー 

ドして取り仕切るべきだったとのこと。現在、フ 

ィリピンへシューズを送る奉仕活動を進めており 

ますが、マカティ・ボブラシオンＲＣとの連絡は、 

 

 

 

金沢さんが個人で継続して行っていて、同クラブ 

の 20周年記念式典での先日の櫻内会員の英語ス 

ピーチも、ビデオメッセージで取り次いで下さっ 

ています。退会された今も、我々のクラブを誰よ 

りも気にかけて下さっていることを知り、皆様に 

お伝えさせて頂きます。 

他にも、荻原さんや瀬戸さんからも当クラブ会 

員と飲んだり、タイに行ったことなどのお話もあ 

りました。 

そんな皆さんに勿論、「戻ってきませんか？」、 

「例会に遊びに来て下さい」とお伝えした上で、 

もう一つ提案してきました。それは「衛星クラブ」 

の結成で、そのご紹介をします。 

＜衛星（サテライト）クラブ＞ 

2013年に、新ロータリークラブ結成に必要な会 

員数がいない場合のオプションとして導入。20人 

の創立会員を必要とする通常のロータリークラブ 

と異なり、8人の会員で結成が可能。 

 衛星クラブは通常のロータリークラブと同様に 

例会を開き、細則と理事会を設け、地域社会で奉 

仕活動を行う。地元ロータリークラブが衛星クラ 

ブのスポンサーとなり、助言や支援を行う。 

 衛星クラブ会員も「ロータリアン」とみなされ、 

正式にはスポンサークラブの会員となる。会員数 

が 20名以上となった場合、衛星クラブのままで 

いるか、独立したロータリークラブとなるために 

加盟申請を行うかのいずれかを選択できる。 

 会員数が多くなっても、スポンサークラブと繋 

がりを維持しながら、衛星クラブであり続けるこ 

ともでき、会員の希望に応じて、どちらを選択し 

ても構わない。 

「新しい RCを作りたいけど、十分な数の創立会 

員がいない」、「既存クラブが会員の期待に応えて 

いない」、「例会時間の都合が合わない」、「社会奉 

仕に熱心な会員で新クラブを作りたい」等々・・ 

 以上が衛星クラブの概要です。このような選択 

肢もあるということも、金沢さん始め５名の皆さ 

んにお伝えしてきました。荻原さんは戻ってきた 

いという思いはあっても、年会費がネックという 

 



 

 

    事情もあり、衛星クラブならロータリー活動が可

能になるわけです。 

     当クラブがスポンサークラブとして結成され

れば、最低８名からのため、一気に８名増強とい

うになり、そんなウルトラⅭで目標の 10 名増強

を達成できる期待も隠せませんが、1 人でもＯＢ

の会員が戻ってきて下されば、こんな嬉しいこと

はありません。 

そして、現在進めているフィリピンへシューズ 

    を送るプロジェクトも、金沢さんにご協力頂いて 

    いますので、お会いした時には感謝の気持ちを伝 

えて頂きたいと思います。 

 金沢さんは、フィリピンから来日されるマカテ 

ィ・ボブラシオン RCの方を個人的にお迎えし、3 

    月 30日に観光案内をされるそうです。当日ご都 

    合のつく会員がいましたら、一緒に行きませんか。 

    私から金沢さんに連絡します。（私は夜なら調整

可能です） 

     以上、衛星クラブとＯＢ会員という趣旨でお話 

    させて頂きました。 

 

 

    〇ロータリー情報委員会      横溝委員長 

     昨年入会された南さんの歓迎会 

を 4月 19日（水）18:30～会員有 

志にて行います。場所等の詳細は 

回覧させて頂きますが、ぜひ多く 

の皆様のご参加をお願い致します。 

（概要にて） 

〇会員増強委員会        横江委員長 

     3月 20日（月）18:30～増強委 

員会“丸福会”がありますので、 

ご参加を宜しくお願い致します。 

     また会員皆様に１人 1名のゲス 

トをお連れ頂くようお願いしてい 

て、現在までに 9名の会員にご紹 

介を頂いておりますが、まだの方は是非ご協力を 

お願い致します。 

本日は入会予定の古屋さんをご紹介させて頂

きます。職業は私と同業ですが、全国展開されて

いる会社です。尚、入会式は 4月第 1週目の例会

にて予定しております。（概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業所名：ピー・シー・エス（株）代表取締役社長 

名刺の肩書にある「GLPグループ」とは、主に 

物流を対象とする世界的な投資会社であり、その 

グループの一員となっています。昨年、名古屋に 

も営業所を開設し、前任者で相模原 RC会員の松 

岡さんの夢を引き継いで、１万台のフォークリス 

トを取り扱っていきたいと思っています。 

〈概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇第 6回マルチプル・フェローピン 

 小野 孝会員、竹田 繁会員 

〇第 4回マルチプル・フェローピン 

 川合 貞義会員、阿部 毅会員 

〇第 2回マルチプル・フェローピン 

 黛 祐治会員 

〇ポール・ハリス・フェローピンと賞状 

 横江 利夫会員 

  多額のご寄付に 

感謝致します！ 

 

 



  

 

 

 

    １．第２７８０地区ガバナー事務所より 

①２０２３年度 地区研修協議会開催のご案内 

     日時：4 月 23 日（日）12:00 点鐘 場所：東 

海大学湘南キャンパス 登録料 6,000 円 登録 

締切：3 月 31 日 

出席義務者：（以下、次年度）会長、幹事、ク

ラブ管理委員長、公共イメージ委員長、会員

増強委員長、社会・国際奉仕委員長、職業奉

仕委員長、青少年奉仕委員長、ロータリー財

団委員長、米山奨学委員長、クラブ研修リー

ダー、会長エレクト、新会員（入会３年未満） 

２．ロータリー財団よりピン、賞状を受領 

     （※表彰者は 3ページ目に掲載） 

 

※次年度（2023～24年度）委員会組織表（案） 

を配布しております.ご確認をお願い致します。 

 

 

点 鐘  １２：３０ 

     会 場  中国名菜「敦煌」 

司 会  冣住 悦子ＳＡＡ 

斉 唱  ロータリーソング「奉仕の理想」 

ソングリーダー 諸隈 武会員 

ゲスト  古屋 香織さん（オブザーバー）      

 

 

３月２１日祝日休会 

２８日夜間例会 18:30 点鐘「敦煌」 

    ４月 ４日卓話 早川 正彦会員 

         定例理事役員会 

 １１日卓話「私のロータリー感について」 

     中里 和男会員 

     

 

  ●例会場 中国名采「敦煌」 

   〒252-0231 相模原市中央区相模原 2-13-1 

       TEL 042-756-6555 FAX 042-756-6559 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3 

               相模原商工会館３Ｆ 

       TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

 ●Ｅ-mail：rotary@tbg.t-com.ne.jp 

 

 

 

              （ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇結婚記念日祝 

・横溝 志華会員 ３月 １日 

・田後 隆二会員 ３月２５日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇入会記念日祝 

・中里 和男会員 1979年 3月 6日 

・丸子 勝基会員 2002年 3月 19日 

・黛  祐治会員 2007年 3月 20日 

              

 

 

 

 

 

 

 

●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０ 

●編 集 親睦活動委員会 

 委員長：諸隈 武 副委員長：豊岡 淳 

 委員：川合 貞義、竹田  繁、黛  裕治 

    阿部  毅、早川 正彦 

 

●http://sagamiharanaka-rc.jp/ 

会 員 出席（対象者１7 名） 事前メイク者 

２６名 ２１名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率 

０名 １００％ (２/27)９１．３０％ 

＜3月のお祝＞ 

mailto:rotary@tbg.t-com.ne.jp
http://sagamiharanaka-rc.jp/

